



DIE POSAUNE

Britische Akademiker: Hilfe für den Iran hilft Russland schadet der Ukraine?

- Mihailo S. Zekic
- [13.06.2023](#)

Britische Universitäten helfen dem Iran beim Bau von Militärdrohnen, berichtete der [Jewish Chronicle](#) am 8. Juni. Einige dieser Drohnen wurden an Russland verkauft und werden zur Bombardierung der Ukraine eingesetzt.

Mindestens 11 britische Universitäten haben mit iranischen Partnern an Projekten mit potenziellen militärischen Anwendungen gearbeitet, obwohl das Vereinigte Königreich den Verkauf von Militär- oder „Dual-Use“-Technologie an den Iran verboten hat.

In dem Bericht des *Jewish Chronicle* wurden so renommierte Schulen wie die Universität Cambridge, das Imperial College London und die Universität Glasgow genannt. Einige der Forschungsergebnisse könnten sogar zur Unterstützung Russlands im Ukraine-Krieg verwendet worden sein.

Ein paar Beispiele:

- Imperial College und zwei iranische Universitäten veröffentlichten 2019 Forschungsarbeiten zur Verbesserung der speziellen Triebwerke, die für den Antrieb von Drohnen verwendet werden. Dazu gehört auch die HESA Shahed 136, die sogenannte „Kamikaze-Drohne“, die von Russland gegen die Ukraine eingesetzt wurde. Die Forschung wurde vom iranischen Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Technologie „unterstützt“.
- Das *Jewish Chronicle* fand über 200 Papiere, die von der Shahid Beheshti Universität in Zusammenarbeit mit britischen Akademikern geschrieben wurden. Eine davon befasste sich mit Spionageabwehrtechnologie. Die britische Regierung hat die Shahid Beheshti University seit 2011 mit Sanktionen belegt. Die Universität hat Verbindungen zum iranischen Atomprogramm.

Großbritannien hatte in den letzten Jahren genug mit ausländischer militärischer Subversion zu tun. Im Jahr 2021 wurde aufgedeckt, dass China ähnliche Kooperationsprojekte in Großbritannien durchgeführt hat. Der Fall des Iran ist anders. Der Iran liefert seine sogenannten „Selbstmorddrohnen“ (wie die HESA Shahed 136) an Russland. Die Erschwinglichkeit der Drohnen und ihre Fähigkeit, Terror zu verbreiten, haben sie zu einer geschätzten Waffe in Russlands Arsenal gemacht.

Großbritannien unterstützt die Ukraine in diesem Krieg. Aber diese fahrlässige Politik bedeutet unbeabsichtigt, dass Großbritannien auch Russland unterstützt.

Was die Prophezeiung sagt: Das britische Volk stammt von dem alten biblischen Patriarchen Ephraim ab. (Für weitere Informationen siehe hier.) In Hosea 7, 8-9 heißt es: „Ephraim wird unter die Völker vermengt ... Fremde fressen seine Kraft, doch er selber merkt es nicht; seine Haare sind schon grau geworden, doch er selber merkt es nicht“. In Vers 10 heißt es, dass Flüche wie der Umsturz durch Ausländer Großbritannien plagten, weil „sie sich nicht zum Herrn, ihrem Gott, fragten auch trotz alledem nicht nach ihm.“

Solange das britische Volk seine Rebellion gegen Gott und Sein Gesetz nicht bereut, werden sich Flüche wie diese immer weiter ausbreiten.

Um mehr zu erfahren, fordern Sie bitte ein kostenloses Exemplar von [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#) von Herbert W. Armstrong an.